

学校教育目標「夢を持ち ふるさとの未来を担う 城崎の子」



城崎っ子

豊岡市立城崎小学校だより

令和7年11月20日発行

児童数 112名

音楽会 ご参観ありがとうございました



11月14日（金）に、“心をあわせて～創りあげよう 韶かせよう 聴きあおう～”をテーマに校内音楽会を開催しました。オープニングとして、夏休み前から一生懸命練習をした曲を披露してくれた金管バンドクラブは、音楽会の幕開けにふさわしい堂々とした演奏でした。3年生から6年生まで、それぞれが学年のカラーを存分に發揮した素晴らしい演奏でした。全員で心をあわせて一つの曲を創りあげるというこの行事は、達成感や充実感を味わうことができる意義深いものであるということ、また、一生懸命な姿を見せることは、観客の心をも動かすものであることを、子どもたちから改めて教えてもらった気がしました。当日までの準備や運営は5、6年生全員で行いました。どうすれば全員が楽しめる音楽会になるかを考え、最後の片づけまで全力で行い、自分の役割を果たそうと努力した高学年にも心からの拍手を送りたいと思います。

インフルエンザの流行により、残念ながら1、2年生は舞台に立つことができませんでした。その他も、予定どおりにはできなかったこともありましたが、保護者の皆様には、ご理解ご協力をいただきましたこと、感謝いたします。ご来校いただいた保護者の皆様、地域の皆様、本当にありがとうございました。



新しい一輪車を購入します！



この度、長年にわたり収集にご協力いただいたベルマークで、不足していた一輪車数台を購入させていただくことにいたしました。届きましたら、新しい一輪車で子どもたちが元気よく校庭で遊ぶ姿を見ることができると楽しみにしています。ご協力いただいた皆様、ありがとうございました。

【第2回 小中合同学校運営協議会】

11月19日に、本校を会場に第2回の小中合同学校運営協議会を開催しました。委員の皆様には、授業の様子を参観していただき、その後意見交換をしました。学校、家庭、地域の中で、子どもたちにどのような役割を果たして欲しいか、そのためには、どのようなことができるかを、立場の違うそれぞれの委員の皆様に熱心にご協議いただきました。来年度に向けては、「地域とともにある学校」からさらに「学校を核とした地域づくり」へと発展させることができるよう、精一杯取り組んでいきたいと思います。

リサイクル活動
ありがとうございました！



11月15日に、愛育会の企画で、城崎中学校と共同で、本年度2回目のリサイクル活動を行いました。保護者の皆様、地域の方々のおかげで、大変多くの廃品を回収させていただきました。皆さま、ご協力ありがとうございました。



＜今後の予定＞

- 11月25日（火） ブラッシング指導（1・2年） 代表委員会
- 26日（水） 秋のおもちゃ遊び（1年）
- 27日（木） 児童集会
- 28日（金） 狂言鑑賞教室（6年 出石永楽館） 定時退勤日
- 12月 2日（火） 読み聞かせ
- 5日（金） 定時退勤日
- 8日（月） 城崎中学校入学説明会（城崎中）
- 11日（木） ホワイト集会
- 12日（金） 定時退勤日
- 15日（月） 麦わら細工教室（6年）
- 17日（水） 期末懇談会（5年）
- 18日（木） 期末懇談会（全学年） 13時下校
- 19日（金） 期末懇談会（全学年） 13時下校 定時退勤日
- 22日（月） 5・5交流（5年） 13時下校
- 23日（火） 給食最終日 13時下校
- 24日（水） 2学期終業式 11時15分下校
- 25日（木） 冬季休業日（～1月6日）

※変更になる場合があります。ご了承ください。

